

Recorte en Salud

● La carta de Cecilia Bolocco publicada hace unos días, refleja muy bien el drama que afecta a los pacientes oncológicos que se atienden en el sistema público de salud, muchos de los cuales no alcanzan a recibir de forma oportuna la atención y el tratamiento que requieren, porque quedan atrapados en las interminables listas de espera.

Al problema que se arrastra, se suma el recorte presupuestario anunciado por el gobierno al sector salud, pero también hay otros factores que profundizan esta compleja situación. Chile cuenta actualmente, con sólo 150 oncólogos, una cifra baja en comparación con los más de 400 especialistas que se necesitan para ofrecer una buena cobertura de esta enfermedad,

según los estándares de la OCDE.

Sería bueno que en este desalentador escenario actual, se retome la alianza e integración entre el sistema público y privado de salud, que se aplicó para la pandemia de covid, y de esa forma se reduzcan las listas de espera y se ofrezcan mejores perspectivas a los pacientes oncológicos.

Camilo Jerez